

EL DEPARTAMENTO DE OBRAS PUBLICAS Y DESARROLLO URBANO DEL MUNICIPIO DE GOMEZ FARIAS, JALISCO, NO CUENTA CON CONSEJO MUNICIPAL DE DESARROLLO URBANO, EN VIRTU DE QUE PARA CUALQUIER DECISIÓN ES SOMETIDA A SESION DE CABILDO Y EN SU CASO AL RELAIZAR NUEVAS OBRAS, CADA UNA DE ELLAS CUENTA CON SU CONSEJO CONSULTIVO.

ATENTAMENTE

San Sebastián del Sur, Municipio de Gómez Farías, Jalisco

A 11 de agosto del año 2015.


ARQ. JOSE DE JESUS MAGAÑA RAMIREZ.

DIR. DE OBRAS PUBLICAS Y DESARROLLO URBANO.

c.c.p. Archivo
c.c.p. presidencia
JJMR*